

Seelbacher Nähkreis

Eine besonders schöne Spende erreichte uns kürzlich vom Seelbacher Nähkreis. Hier haben sich einige Kindergarten-Mamas zusammen getan, um für den guten Zweck gemeinsam zu nähen. So entstanden viele kleine Geschenke für beispielsweise Geburtstage, als Mutmacher für vor und nach Operationen oder einfach als kleine Trösterle für schlechte Tage.

Wir bedanken uns für all die mit so viel Liebe gefertigten Geschenke, die sicher viele Kindergesichter zum Lächeln bringen werden!

